

El Eldense empata y sigue agarrándose a la Segunda División (1-1)

18/05/2025



Los azulgranas han demostrado buen fútbol | Javi Ruiz.

El Eldense solo ha podido sacar un punto de Castalia que le permite seguir aferrándose a la Segunda División una jornada más, sobre todo después de la derrota de la Real Zaragoza ante el Oviedo. Llabrés ha marcado de penalti en el 70, pero Markanich ha puesto el 1-1 en el minuto 84 privando al Eldense de los tres puntos. Los azulgranas siguen 19º con 44 puntos, **a cuatro de la permanencia y con seis puntos todavía en juego.**

Tanto el Deportivo como el Castellón han saltado al campo conocedores de la importancia del encuentro y sin querer cometer ningún error puesto que el castigo,

sobre todo para el Deportivo, sería el descenso.

Camara y Jozhua han sido los dos jugadores del Castellón que primero han intentado probar a Dani Martín, pero sus disparos no han encontrado portería. A pesar del dominio de balón local el Eldense ha sido el primero, en el minuto 20, en estar cerca de ponerse por delante en el marcador con un remate de cabeza de **Diego Collado** que ha golpeado el larguero, la asistencia ha sido de Javi Llabrés.

El buen juego y la rápida combinación de los jugadores

del Eldense han protagonizado los últimos instantes de la primera mitad, sin embargo nuevamente el larguero ha privado al Deportivo de ponerse por delante en el marcador tras un **remate de cabeza de Gassama**, asistencia de Fran Gámez.

Los azulgranas se han marchado al descanso con la vista puesta en el partido que se ha disputado en Oviedo al mismo tiempo puesto que los asturianos se han enfrentado al Real Zaragoza. Dicho encuentro ha finalizado también 0-0 la primera mitad.

Gassama tuvo la última ocasión de la primera parte y ha tenido la primera de la **segunda parte**. El delantero azulgrana buscaba un contragolpe, pero la rápida llegada de la defensa del Castellón le ha despistado momentáneamente lo que ha provocado que estuviese a punto de perder el esférico. Sin embargo el delantero ha sabido recomponerse rápidamente sacándose un potente disparo desde fuera del área que Gonzalo ha conseguido parar con dificultad.



Llabrés ha marcado para el Eldense | Javi Ruiz.

Esta buena salida del Eldense ha provocado que los locales subiesen una marcha en el ritmo. Van Den Belt ha probado a Dani Martín en el minuto 52 con un disparo lejano, que iba directo a portería, pero el guardameta azulgrana ha parado *in extremis*. Estos buenos momentos del Castellón han acabado con un disparo lateral de Mabil que ha finalizado al fondo de la red pero no ha subido al marcador al estar en fuera de juego.

Oltra le ha dado entrada a **Quintana y Chapela** para

intentar recuperar el buen ritmo que su equipo había demostrado minutos antes. Objetivo conseguido porque en uno de los ataques del Eldense, el defensa del Castellón Alberto ha derribado a Chapela en el área y el colegiado no ha dudo en pitar la pena máxima. Llabrés no ha fallado desde los once metros poniendo el 0-1 en el luminoso.

El Castellón se ha puesto en modo ofensivo tras el gol aunque Dani Martín y la defensa han intentado evitar el tanto del empate a toda costa. Así ha sido al menos hasta el minuto 84 cuando tras una falta cometida por Diego Méndez, el jugador local **Markanich** ha puesto el 1-1 con un tanto de cabeza.

A pesar del "chasco" que ha provocado el tanto del Castellón no todo han sido malas noticias para los de José Luis Oltra ya que **la Real Zaragoza ha perdido en Oviedo por lo que los azulgranas han recortado un punto a los maños**.

El Eldense disputará la 41ª jornada de liga el próximo fin de semana ante el Racing de Santander en el Nuevo Pepico Amat. El horario aún está por confirmar.

Jornada 40

CD Eldense: Dani Martín; Fran Gámez, Dario Domic, Timor, Iván Martos; Víctor García, Sergio Ortuño, Diawara, Javi Llabrés (85' Fede Vico); Gassama (65' Quintana) y Diego Collado (65' Chapela).

CD Castellón: Gonzalo; Chirino, Alberto (77' Salva Ruiz), Jozhua (77' Markanich); Raúl Sánchez, Moyita (63' Suero), Óscar Gil (46' Escobar), Van Den Belt; Mabil, Camara y Cala.

Árbitro: El colegiado ha amonestado con tarjeta amarilla por parte del CD Eldense a Fran Gámez (21'), Domic (80'), Diego Méndez (83') y por parte del CD Castellón a Óscar Gil (45'+4'), Alberto (68'), Suero (80')

Estadio: Castalia.